



martes 27 de julio de 2010

Taller Ambulante de Pintura

En la tarde de ayer lunes, 26 de julio, tuvo lugar en la Casa de la Cultura la entrega de diplomas y la inauguración de la exposición del Taller Ambulante de Pintura, que ha contado con 17 participantes en edad escolar. La muestra permanecerá abierta hasta el viernes, 30 de julio, de 6,00 de la tarde a 9,00 de la noche. En la imagen, los niños, el monitor del taller, Pablo Fernández, y la concejala de Cultura, Carmen Pena, durante el acto de ayer.

